

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti dengan rumusan masalah yang telah dibuat sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa analisis penggunaan media TV android pada pembelajaran fikih di MA Miftahul Ulum Bulu sebagai berikut:

1. Akses sumber daya yang kaya: TV Android dapat memberikan akses langsung ke berbagai sumber daya pembelajaran fikih seperti video, presentasi, materi audio, dan aplikasi interaktif.
2. Visualisasi yang lebih baik: TV Android dapat menyediakan tampilan visual yang lebih jelas dan detail, memungkinkan siswa untuk memahami dengan lebih baik dan mempraktikkan dengan benar.
3. Pembelajaran interaktif dan partisipasi siswa: TV Android sering dilengkapi dengan aplikasi pendukung yang memungkinkan siswa berpartisipasi secara aktif dalam pembelajaran fikih.

Kelebihan TV android dalam pembelajaran fikih adalah pembelajaran fikih menjadi lebih jelas, dapat dipahami siswa, partisipasi dan keaktifan siswa meningkat. Sedangkan kekurangannya adalah audio kebanyakan menggunakan bahasa verbal yang berakibat siswa kurang faham dengan pelajaran, siswa kurang faham jika video diputar hanya satu kali, siswa mengantuk jika menggunakan TV android terlalu lama, dan masalah jaringan yang kurang cepat sehingga siswa kurang nyaman dengan pembelajaran.

## B. Saran

### 1. Bagi guru

Sebaiknya guru memanfaatkan fitur interaktif yang disediakan oleh TV Android untuk melibatkan siswa dalam pembelajaran fikih. Gunakan kuis atau pertanyaan interaktif yang memungkinkan siswa untuk berpartisipasi aktif dan menguji pemahaman mereka tentang materi-materi fikih. Pendidik juga dapat menggunakan aplikasi yang memungkinkan siswa membuat catatan atau menulis tanggapan langsung di layar TV. Hal ini dilakukan dengan tujuan siswa agar selalu aktif, tanggap, mudah memahami, sehingga siswa tidak merasa bosan dan mengantuk dalam proses pembelajaran di kelas.

### 2. Bagi siswa

Ketika menonton materi fikih melalui TV Android, hendaklah siswa membuat catatan yang berguna. catat poin-poin penting mengenai materi fikih yang diajarkan guru. Catatan ini akan dapat digunakan sebagai referensi menghadapi pertanyaan dalam ujian atau diskusi kelas. Gunakan TV Android sebagai pendorong untuk diskusi dengan rekan sekelas atau guru. Bahas materi fikih yang dipelajari melalui TV Android, tanyakan pertanyaan, dan saling berbagi pemahaman, sehingga pembelajaran menjadi aktif dan menyenangkan.